

Bezirksverband Trier auf dem Weihnachtsmarkt

29.12.2018

Kurz vor Weihnachten hatte der Bezirksverband Trier zum Glühweintrinken auf den Weihnachtsmarkt eingeladen.

Der Weihnachtsmarkt in Trier ist aufgrund seines tollen Ambiente in der Region sehr bekannt und gut besucht.

Das Interesse war groß. Sowohl Mitglieder des BDK als auch interessierte Kolleginnen und Kollegen der Kriminalpolizei sind der Einladung gefolgt. Besonders erfreulich war auch, dass wir vor Ort Mitglieder des BDK der Kriminalinspektion Idar-Oberstein begrüßen konnten, die trotz später Stunde und längerer Anfahrt es sich nicht nehmen ließen, die gute Stimmung und den leckeren Glühwein auf dem Weihnachtsmarkt zu genießen.